

Boric: Codelco toma decisiones con una perspectiva soberana

En el marco de la conmemoración de los 53 años de nacionalización del cobre, el Presidente Gabriel Boric, desde Chuquicamata, se refirió a los planes de Codelco. “Estamos avanzando y estamos tomando decisiones de largo plazo con una perspectiva soberana”, sostuvo el Presidente

“Desde que el histórico 11 de julio de 1971 Codelco fue entregado al Estado, ya lo decían más de US\$160.000 millones. Ha sido el sueldo de Chile, el pilar sobre el cual se han construido muchos de beneficios sociales y políticas de bienestar con la que hoy cuentan los chilenos y chilenas”, declaró.

El Mandatario resaltó que Codelco es el fu-

turo de Chile, y por eso tiene el desafío de aumentar progresivamente su producción, donde la meta es llegar a las 1,8 millones de toneladas de cobre fino en 2030.

También destacó que con la Estrategia Nacional del Litio “Codelco con su participación mayoritaria en la operación de producción de litio en el salar de Atacama y el desarrollo del Salar de Maricunga, va a aportar enormes ingresos para el Estado”.

“Nos dijeron cuando tomamos esa decisión, que nadie se iba a interesar (...). Más de 80 declaraciones de interés formales recibimos cuando abrimos las licitaciones en materia de litio”, enfatizó Boric.